
Mme BOIS Isabelle – Mr BOIS Laurent

21, rue du Général Leclerc

28230  EPERNON

Mr Alain FERRAND

Commissaire-enquêteur,

Epernon, le 10 février 2022

Monsieur,

Nous avons pu nous procurer et lire le dossier concernant l’aménagement du parking des ruelles et de circulatons 
douces.

Aux vues du dossier, cela nous amène à plusieurs réfexions.

Pourquoi construire un autre parking alors qu’il y en a un à proximité (le forum) qui pourrait être aménagé en 
parking, la végétaton est actuellement inexistante sur ce parking, les places peuvent être tout à fait exploitables sur 
ce terrain.

La commune de Nogent le roi à ce système de parking et lorsqu’il y a le marché ou une manifestaton, celle-ci 
condamne le parking pour cete durée. En général 2 à 3 fois dans l’année pour les manifestatons.

D’autres parts on parle actuellement de préserver les zones naturelles, d’éviter le bétonnage à outrance, de 
préserver la biodiversité, or avec ce projet c’est tout l’inverse qui est prévu. On voit également qu’avec le 
réchaufement climatque une zone de fraicheur dans la ville est netement plus recherchée et souhaitable qu’un 
parking.

Le coût du projet et très important pour le peu d’avantages qu’il va procurer.

En revanche le fait de créer une circulaton douce pour relier le bourg de Hanches à celui d’Epernon, desservir les 
équipements collectfs etc…. est pour nous une excellente idée.

En résumé : 

Parking trop cher pour l’avantage apporté.

Metre les places proposées sur le Forum.

Garder notre verger en l’aménageant pour créer un lieu de fraicheur, de repos et y installer des panneaux expliquant
la biodiversité des lieux.

Vous souhaitant bonne récepton de notre désaccord sur ce parking des ruelles.

Cordialement

Mme BOIS Isabelle et Mr BOIS Laurent


